
 
 
 
 
 
 

CADES – Conselho Regional de Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e Cultura de Paz 
Jaçanã/Tremembé 

 
 
 
 

Ata da Reunião Ordinária de 24 de agosto de 2022. 
 

Às dezenove horas na sede da Subprefeitura JT, situada na Avenida Luiz Stamatis, 300, deu-se início a 
reunião Ordinária do Cades JT, de forma híbrida. 

 
Presentes no local: 
Erick Maciel, interlocutor do governo local 
André e Ronaldo, assessores 
João Vitor, comunicação 
Edson Novoa, coordenador 
Janete, secretária 

 
Na forma virtual: 
Conceição, conselheira 
Alex Marchioratto, convidado 
Hélio Carlos Marques, convidado 

 
Erick Maciel dá boas-vindas à todos e fala sobre a reunião híbrida, Novoa e Janete falam sobre a falta de 
comprometimento dos demais conselheiros que nunca se fizeram presentes, deixando o convite a todos 
que não querem participar que oficializem sua saída do Cades JT 
O Novoa, se prontificou em tentar fazer contato com os conselheiros ausentes, e saber do posicionamento 
de cada, em continuar ou não no Cades JT 
Às dezenove horas e vinte minutos, tivemos a presença do Sr. Hélio que falou sobre a necessidade de não 
ficarmos somente discutindo regimento interno e sim do desenvolvimento do trabalho do Cades JT, que se 
encontra em atraso. 
Às dezenove e vinte e três tivemos a presença do Sr. Ramos, que colocou a questão das obras do Rio 
Cabuçu, e as recentes solicitações das vistas sobre os impactos causados à saúde por conta do pó e 
barulho produzidos por uma fábrica, que vem poluindo o Rio e o ar na Bahia     de Santa Clara, solicitando 
a presença do Subprefeito Dário e sua coordenação. Novoa se prontifica a marcar essa visita. 
Às vinte horas e seis minutos, a conselheira Lia se fez presente, cobrando atas e falando de assuntos não 
pertinentes a reunião, causando desconforto à conselheira Janete, que já havia avisado que por motivos 
particulares, precisaria se ausentar às vinte horas, o que causou grande desconforto a todos. 
Seguindo com o assunto a reunião se encerra às vinte uma hora e trinta e quatro minutos. 

Sem mais. 

Assinou a secretária Janete Santana. 
 
 
 
 


